

DEPORTE

El Conquense Juvenil viaja a una de las plazas más complicadas

Tras caer derrotado frente al líder Gimnástico Alcázar en la última jornada disputada, el Conquense Juvenil afronta otro compromiso complicado, esta vez frente a una UD Talavera que marcha segunda en la clasificación. El partido se disputará a partir de las 16 horas en terreno talaverano.

El Conquense femenino recibe al Tomelloso

Las féminas blanquinegras jugarán, a partir de las 16 horas en el Obispo Laplana, frente al conjunto ciudadrealeño del Tomelloso. Y lo harán con la confianza que da ser el mejor equipo de la competición hasta el momento.

Villarrobledo, un rival difícil para el Tormo Alto

El conjunto entrenado por Lidio Jiménez viaja a Villarrobledo para enfrentarse a un rival capaz de lo mejor y de lo peor, lo mismo que un Tormo Alto que parece haberse desinflado en los últimos encuentros. El partido comenzará a partir de las 18,30 horas.

El Edenca Juvenil quiere salir líder de Guadalajara

Los juveniles azulones esperan conseguir los dos puntos de la victoria frente al Realistas Guadalajara para encaramarse al primer puesto de la Liga Regional Juvenil, pero contarán con la desventaja de jugar lejos de su feudo. El partido comenzará a las 10,30 horas.

Puertollano y Villalba, rivales del CV Hervás

Las jornadas van pasando y el CV Hervás y Panduro parece no poder reconducir el mal arranque liguero. Y es que ambos conjuntos, tanto el femenino como el masculino, no consiguen vencer. Esta tarde tienen una buena oportunidad para hacerlo aprovechando la ventaja que les otorga el factor cancha. Comenzarán las chicas a las 17,30 horas en el Pabellón San Fernando frente al CV Villalba. A la conclusión jugará el equipo masculino, frente al Puertollano.



Soby es una de las armas del Artepref. /DIARIO DE BURGOS

Milos, técnico aradino, cree que, si el partido es a pocos goles, tendrán opciones

lo a seis del segundo, así que seguro que lucharán todo lo posible para hacerlo mejor que en sus partidos anteriores fuera de casa, donde no han tenido éxito, vamos a ver cómo se desarrolla todo y el partido dirá si tienen opciones».

GANAR SOBRE TODO. La ilusión de Dzokic es matar el encuentro cuanto antes y así no disputar un final igualado, aunque todo es complicado, «sería ideal, pero lo único que importa es ganar el partido, sea como sea, en el último minuto, a falta de diez, es lo mismo, lo importante es que se demuestre que somos un equipo sólido y así tendremos opciones de ganar, si al final se gana de uno, de tres o de cinco, me da igual».

Vendrán pocos aficionados

En los años precedentes, la visita del Artepref Villa de Aranda a El Sargal se había saldado con la visita de centenares de aficionados burgaleses para ver a su equipo, sin embargo, este año las fechas y la marcha un tanto irregular del bloque de Nicola Milos parece que han animado a pocos hinchas a visitar El Sargal.

El clima tampoco invita a hacer la tradicional comida de hermandad que se realiza en el parque fluvial por lo que todo ese tipo de actos quedan suspendidos no repitiéndose el bonito ambiente de hermandad de años anteriores.

Esperemos que a la vuelta todo sea distinto y los conquenses puedan disfrutar de un desplazamiento cercano para celebrar, quién sabe, el ascenso del equipo en Aranda.

HELI PÉREZ / CUENCA

Nicola Milos es el hombre que ha cambiado la manera de entender el balonmano en Aranda de Duero y como persona que ha cambiado concepto de un equipo sigue en plena progresión con un bloque que llega a Cuenca en uno de los mejores momentos de la temporada.

La apuesta es clara, según señala el técnico serbio, «tenemos la segunda mejor defensa de la Liga después de Alcobendas, con los jugadores que tenemos hemos decidido jugar más fuerte defensivamente hablando y luego intentar correr al contraataque».

ELOGIOS. De su rival señala que «Cuenca es el equipo más completo de División de Honor B, además tiene un muy buen entrenador como es Goran Dzokic y esto se nota en los resultados que están teniendo».

Añade que «tienen mucha calidad, una primera y una segunda línea muy fuertes, la portería está muy bien cubierta y nosotros tenemos que tener mucha confianza defensiva para poder ganarles».

LECTURA DEL PARTIDO. En la lectura del choque, y por la distinta forma de entender el balonmano y de uno y otro conjunto, parece que en un partido a pocos goles ganaría casi con toda seguridad el Artepref y si el marcador supera los veintiocho o treinta goles, se decantaría por el Edenca.

De parecida opinión es un Milos que considera que «si defendemos más o menos como sabemos defender, tendremos nuestras opciones de poder llevarnos el partido».

La idea es no dejar correr al Edenca, «tienen muchos recursos tanto en defensa como en



Nicola Milos, técnico del Artepref Villa de Aranda. /DIARIO DE BURGOS

ataque, debemos evitar sus contraataques y controlar el partido todo lo que podemos, pero estar dentro del partido hasta el final. Si el resultado no es muy alto, tendremos nuestras opciones».

En esta línea sabe que sus movimientos de balón deben ser seguros y evitar pérdidas porque «con una defensa agresiva 3-2-1 que practica Cuenca no permite perder balones».